

## Análisis Técnico de Forex #R-GAZP : 2015-12-24

Escrito por IFC Markets - 24/12/2015 11:23

### Alemania aprobó el "Nord Stream 2"

Alemania aprobó la creación de una empresa conjunta con Gazprom para la construcción de gasoducto "Nord Stream 2". El gas natural ruso tiene gran demanda. Durante los primeros 20 días de diciembre, Gazprom aumentó sus entregas en Europa hasta 9,9 billones de metros cúbicos, que es un 32% más alto en comparación con el período similar del año 2014. La situación del tránsito de Ucrania se normaliza gradualmente. El presidente de Gazprom tuvo una reunión con el presidente de Naftogaz de Ucrania. ¿Contribuirán esas noticias positivas al crecimiento de las cotizaciones de Gazprom?

El Bundeskartellamt ha permitido a las compañías de Wintershall, Shell, E.ON, ENGIE, OMV obtener cuotas en la compañía de Nord Stream 2 AG, que va a construir gasoducto "Nord Stream 2". Ésas recibirán 10% cada una, y el 50% de las acciones pertenecerá a Gazprom. La puesta en marcha del gasoducto está prevista para el cuarto trimestre del año 2019. Desde los principios de diciembre del año corriente, Francia y Gran Bretaña aumentaron las compras del gas ruso casi dos veces, Italia - en 75% y Alemania - en 19%. Alexei Miller y Andrei Kobolev, los presidentes de Gazprom y Naftogaz de Ucrania, se encontraron en Berlín y discutieron la posibilidad de la reanudación de las compras del gas ruso por Ucrania ya en el primer trimestre de 2016. Hay que mencionar que Gazprom ha firmado un acuerdo sobre la cooperación en el sector de gas con National Iranian Gas Company. Nosotros suponemos que eso se ha hecho con el fin de evitar la competencia innecesaria. Hay que notar que los precios del gas ruso "están relacionados" con las cotizaciones del petróleo a través de una "fórmula de precio" determinada. El gas no se comercia por separado en mercado mundial. A pesar de la reducción de los precios de petróleo, según los resultados del primer semestre del año 2015, Gazprom obtuvo aproximadamente \$11,6 billones de ganancia neta.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/23-12-2015.png>

En el marco temporal diario, Gazp: D1 ha pasado de la tendencia descendiente a la tendencia neutral. Últimamente sus cotizaciones registraron un mínimo de 10 años (desde 2003). Los indicadores de Parabolic y MACD muestran señales de venta. Sin embargo, se puede observar divergencias ascendentes de los indicadores de RSI y MACD. Desde mayo del año corriente las cotizaciones de Gazprom cayeron casi en 45%. Nosotros no excluimos el desarrollo de la corrección alcista, si los recibos de depósitos superan el primer o segundo fractal superior: 3,87 o 3,93. Estos niveles se pueden usar como punto de entrada. La limitación preliminar de riesgo es posible por debajo del mínimo de 12 años y dos últimos fractales inferiores — 3,62. Después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (3,62), sin activar la orden (3,87 o 3,93), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 3,87 o 3,93

Stop loss por debajo de 3,62

=====